
COMUNE DI PORTO MANTOVANO
PROVINCIA DI MANTOVA

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Adunanza di prima convocazione. 

Deliberazione n. 47 del   14/06/2022

OGGETTO: COMUNICAZIONI DEL SINDACO E DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

L’anno  duemilaventidue,  il giorno quattordici del mese di  giugno alle ore 20:30 nella sala delle 
adunanze consiliari in modalità telematica

All’appello risultano:

SALVARANI MASSIMO
TOMIROTTI VALENTINA
LICON ANDREA
ANDREETTI ANGELO
MARI ROBERTO
RESCIGNO VITTORIO
DORINI MORENO
MANCINI ALESSANDRO
SCIRPOLI PASQUALINO
BONORA GUIDO
VANELLA MARA
BUOLI MONICA
BINDINI ANDREA
LUPPI MARIO
BASTIANINI MARCO
BETTONI GIANFRANCO
FACCHINI RENATA

Presente
Assente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Presente
Assente
Presente

PRESENTI N. 15 ASSENTI N. 2

Risultano presenti gli Assessori: Ghizzi Pier Claudio, Massara Rosario Alberto, Della Casa Barbara, 
Bollani Davide.

Partecipa all’adunanza il Segretario Generale MELI BIANCA, il quale provvede alla redazione del 
presente verbale.

Riconosciuto legale il numero degli intervenuti,  il  Sig.  MARI ROBERTO – nella sua qualità di 
Presidente, assume la Presidenza e dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'argomento posto al 
n. 2 dell'ordine del giorno
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  MARI:  “Comunico ai consiglieri il prelievo di euro 
13.000 dal Fondo di Riserva. 12.000 euro sono stati prelevati per rimborso all’assicurazione 
del reintegro di franchigie sulla polizza per responsabilità conto terzi. Il secondo è un prelievo 
di  1.500 euro per manutenzione urgente dell’archivio rotante,  necessario per consentire il 
ripristino della funzionalità per permettere l’accesso a documenti necessari per lo svolgimento 
del servizio d’Ufficio. È stato effettuato un prelievo di 2.700 euro per acquisto di beni per la 
manutenzione dei cimiteri per garantire le sepolture nei loculi dei cimiteri comunali. È stato 
infine effettuato un prelievo di 4.188 euro necessario per il  finanziamento del servizio di 
aggiornamento della mappatura acustica su un tratto della Strada Cisa, come previsto dalla 
vigente normativa. Io non ho altre comunicazioni da dare. Il Sindaco non ha comunicazioni, 
per cui procediamo con la trattazione dei punti all’ordine del giorno”.

 

Letto, approvato e sottoscritto

IL Presidente
MARI ROBERTO

(sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 
D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)

IL Segretario Generale
MELI BIANCA

(sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art. 21 
D.L.gs n 82/2005 e s.m.i.)
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